



## MALAM APRESIASI KONTINGEN PORDA YOGYA Walikota Perhatikan Pendidikan Atlet



KR-Adhitya Asros

**Walikota Yogya, Haryadi Suyuti (kiri) memberikan piagam penghargaan kepada perwakilan atlet.**

**YOGYA (KR)** - Keberhasilan Kota Yogya merebut predikat juara umum pada Pekan Olahraga Daerah (Porda) XII-2013 di Gunungkidul. Sebagai apresiasi, selain memberikan uang tali asih, Walikota Yogya Haryadi Suyuti juga telah menyiapkan program khusus sebagai bentuk perhatian bagi pendidikan para atlet.

"Pendidikan ini sangat penting. Saya sudah siapkan program khusus bagi atlet yang berprestasi di Porda ini agar nantinya bisa mendapatkan penambahan nilai yang cukup signifikan," ujar Haryadi dalam acara Malam Apresiasi Kontingen Porda Yogya di

Grha Wana Bakti Yasa, Sabtu (30/11) malam.

Jika selama ini prestasi yang diraih atlet hanya dihargai dengan peningkatan nilai kurang dari satu, dalam program ini akan memberikan tambahan nilai yang besar. "Jika selama ini hanya nol koma, nantinya bisa mencapai angka dua. Jadi, itu bisa mengantarkan mereka masuk ke sekolah-sekolah negeri favorit agar bisa mendapatkan ilmu yang lebih maksimal," tegasnya.

Haryadi berharap, seluruh atlet potensial tersebut akan betah di Kota Yogya dan ini menjadi modal untuk memper-

tahankan juara umum pada Porda mendatang. "Juara umum ini bukan akhir dari pembinaan olahraga di Yogya. Saya harap bisa dikembangkan untuk bisa meraih prestasi di tingkat yang lebih tinggi baik nasional maupun dunia. Selain itu, pada Porda mendatang yang digelar di Kulonprogo, gelar juara umum untuk bisa kembali diraih," harapnya.

Ketum KONI Kota Yogya, Iriantoko Cahyo Dumadi menjelaskan, pada Porda lalu Kota Yogya berhasil meraih 156 emas, 116 perak dan 141 perunggu. Kontingen Yogya juga menjadi juara umum di 17 cabang, peringkat dua di 6 cabang dan rangking tiga di 6 cabang.

"Cabang peraih medali terbanyak renang yang mendapatkan 24 emas, 12 perak dan 17 perunggu dengan hanya mengirimkan 22 atlet. Sedangkan cabang yang tidak menyumbangkan medali sepak takraw yang memperebutkan 8 medali emas dan mengirimkan 4 atlet. Kami berharap Pemkot Yogya ke depan tetap memberikan dukungan berupa fasilitas dan anggaran agar prestasi semakin baik," ungkapnya. (R-3)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Sejera	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 12 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005